



UNIVERSIDAD | CAMPUS DE LA USAL EN ÁVILA

UN NUEVO PASEO BOTÁNICO

El rector de la USAL, Daniel Hernández, inauguró el arboreto habilitado en la Escuela de Educación y Turismo, que acoge unas 300 plantas de unas 40 especies autóctonas y en el que han colaborado Ayuntamiento y Prensávila

M. ESPESO / ÁVILA

La Escuela de Educación y Turismo de Ávila vivió ayer el estreno oficial del que se ha convertido ya en el primer arboreto (o senda botánica) del campus de la USAL en la ciudad. Se trata de un espacio verde para el esparcimiento de la comunidad universitaria y la sensibilización hacia la naturaleza que para su puesta de largo contó con la presencia del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, además de la del alcalde, Miguel Ángel García Nieto (el Ayuntamiento ha colaborado en el proyecto) y también de la directora del centro, Sonsoles Sánchez Reyes.

La USAL ha invertido cerca de 15.000 euros en el arboreto, de unos 3.000 metros cuadrados y que acoge a unas 300 plantas de unas 40 especies, todas ellas distribuidas en 8 zonas autóctonas, zona de roble y los serbales, encinar, enebro, juniperos rastreros y piornos, aromáticas, flora de ribera, etnobotánica y pradera.

La directora de la escuela, que agradeció el compromiso de las dos instituciones públicas, destacó que el proyecto era algo «muy necesario» y que atiende a dos facetas «diferenciadas pero complementarias», dotar de un espacio verde al campus abulense, del que carecía y «porque si lo llamamos campus no puede ser 'asfaltus'», dijo, y cumplir la función pública de la Universidad de «ser de todos y para todos».

Y es que el arboreto está destinado a la comunidad universitaria pero también a los amantes de la naturaleza que quieren profundizar más en el conocimiento de nuestra vegetación autóctona y la observación de los ciclos de crecimiento de las plantas y especies



El rector de la USAL, Daniel Hernández, y el alcalde, García Nieto, junto a la directora de la escuela, Sonsoles Sánchez-Reyes, inauguraron el arboreto. / JAVIER VENTOSA

de este 'minijardín' botánico, al que se le calculan tres años para estar en pleno desarrollo. Además, se fomentarán visitas de escolares para el aprendizaje a partir de una parte viva del recinto universitario, la cual estará disponible en el horario de apertura de la escuela.

El rector de la USAL, Daniel Hernández, destacó en su visita el «gran número de especies autóctonas» que habitan y que se tendrá cuidado para que el mantenimiento tenga el menor coste posible, una espléndida iniciativa, dijo,

«que va a ser útil para toda la población».

El alcalde Ávila, por su parte, resaltó el avance en «ese anhelo de seguir mejorando y fortaleciendo la oferta universitaria» y detalló la colaboración municipal, basada en la cesión de material y medios físicos y humanos. También destacó la importancia que tendrá «para todas las escuelas» y el hecho de que haya sido Prensávila, el centro especial de empleo, el que ha materializado el proyecto, con lo que se «contribuye a la integración».

☑ OCHO ZONAS AUTÓCTONAS

► **Roble y serbales.** Un roble, tres tipos de serbales, rosales silvestres y brezos.

► **Encinar.** Dos encinas, majuelos, madroño y tomillos.

► **Enebral.** Destacan los enebros, situados entre jaras y retamas.

► **Juniperos y piornos.** Juniperos rastreros y piornos, que brillan

durante su floración.

► **Aromáticas.** Aromáticas como santolinas, tomillos y cantuesos.

► **Flora de ribera.** Se respeta el arbolado y se crea un paseo.

► **Etnobotánica.** Plantas usadas con algún fin por el ser humano.

► **Pradera.** Uso recreativo.